

Se inicia conteo oficial de votos de primarias legislativas argentinas



Buenos Aires, 16 ago (RHC) La Justicia electoral de Argentina dará inicio este martes al escrutinio definitivo de las primarias legislativas celebradas el pasado domingo en el país suramericano, confirmaron fuentes judiciales.

El recuento definitivo de la elección se iniciará hoy, al cumplirse 48 horas del cierre de los comicios, que, según el escrutinio provisional, terminaron prácticamente empatados en las primarias para la categoría de senadores, según EFE.

La expresidenta argentina, Cristina Fernández, denunció fraude y retraso en las informaciones sobre los resultados de las elecciones y se proclamó ganadora en la provincia de Buenos Aires. También otros candidatos dijeron lo mismo.

La Cámara Electoral recordó que “el escrutinio definitivo se encuentra a cargo del Poder Judicial de la Nación -Justicia Nacional Electoral- y es el único cómputo que tiene valor legal para la proclamación de los candidatos electos”.

La nota señala que “los datos difundidos en la noche de la elección resultan de lo que se denomina escrutinio provisorio, el cual es elaborado por el Poder Ejecutivo Nacional -Ministerio del Interior- con base en telegramas que contienen copia de los resultados consignados en la documentación original de las mesas de votación”.

“Esos datos tienen por único objeto informar a la ciudadanía de manera rápida, pero no integran las operaciones del escrutinio definitivo ni tienen fuerza legal para cuestionar la validez de los comicios o de sus resultados”, sostuvo la Justicia electoral.

El Gobierno argentino ha señalado que el escrutinio definitivo podría demorar entre diez y quince días.

Las primarias sirven para habilitar candidatos a participar en las elecciones legislativas, previstas para el próximo 22 de octubre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138412-se-inicia-conteo-oficial-de-votos-de-primarias-legislativas-argentinas>



Radio Habana Cuba